

## Jean-Simon Gosselin

**« Il est impératif d'affirmer que tous les enfants du Québec ont des droits fondamentaux et de consacrer, dans une Charte, quelques principes directeurs qui en découlent [...] Rappelons que les enfants représentent près de 20 % de la population et, oui, ils sont l'avenir, mais ils vivent ici et maintenant d'abord. »**

Juriste et expert reconnu, ayant fait partie du Barreau du Québec pendant 40 ans, Jean-Simon a consacré sa carrière au Centre de services sociaux de la province. Engagé dans la protection des jeunes, il est notamment commissaire expert à la Commission spéciale sur les droits des enfants et la protection de la jeunesse (aussi appelée Commission Laurent) depuis 2021, où il incarne cette vision : « Instaurer une société bienveillante pour nos enfants et nos jeunes. »

## Isabelle Perreault

**« Je milite pour l'adoption d'une Charte des droits des Enfants parce que chaque enfant, surtout les plus vulnérables, mérite de grandir dans un environnement sûr et bienveillant. Soutenir les parents en difficulté est essentiel pour briser le cycle de la négligence. »**

Engagée dans le bien-être familial et la sécurité des enfants, et forte de 25 ans d'expérience dans le travail communautaire, Isabelle est directrice générale de Répit Providence et mène plusieurs initiatives pour maintenir et développer des services essentiels ainsi que des partenariats. En 2024, son équipe et elle ont organisé le Grand Forum sur la prévention de la maltraitance des enfants.

## Noemy Douwis-Gaudreau

**« Je crois qu'une Charte des droits des enfants au Québec serait un atout car elle permettrait de mettre davantage en avant l'intérêt de l'enfant dans les décisions qui le concernent. »**

Noemy est stagiaire chez Répit Providence et étudiante en première année du BAC en travail social à l'Université du Québec à Montréal.

## Anysia Daviault

**« Selon moi, c'est important d'avoir une Charte des droits des enfants afin d'assurer le bien-être et le développement de tous les enfants, sans discrimination. »**

Anysia est stagiaire chez Répit Providence et étudiante en première année du BAC en travail social à l'Université du Québec à Montréal.

## Marie-France Roy

**« La Charte est importante afin que le Québec devienne un leader en matière d'écoute et de respect de la jeunesse. »**

Marie-France est stagiaire chez Répît Providence et étudiante en première année du BAC en travail social à l'Université du Québec à Montréal.

## Laëtitia Coustet

**« Je me suis toujours engagée dans le bien-être des tout-petits car un enfant épanoui aujourd'hui, c'est un adulte engagé demain. Offrons-leur un présent plus juste pour bâtir un avenir plus fort. »**

Engagée dans la cause des enfants et des familles, Laëtitia est aujourd'hui directrice générale adjointe de Répit Providence. Titulaire d'une maîtrise en éducation, enseignement et formation et forte d'une expérience en gestion de projets, mobilisation communautaire ainsi qu'en accompagnement social, elle engage ses efforts pour le mieux-être des familles et le développement d'une conscience collective.

## Maya Iwaskow

**« Un enfant ne choisit pas le milieu dans lequel il vient au monde mais nous devons collectivement nous assurer de mettre en place des lignes directrices claires pour garantir toute la sécurité nécessaire à son plein développement. Pour un futur plus fort, égalitaire, sain et solidaire, offrons aux enfants du Québec une Charte des droits qui tienne compte les besoins spécifiques à leur statut d'enfant. »**

Maya, actuellement, chargée de projets chez Répît Providence, est aussi une maman passionnée par tout ce qui a trait au bon développement des enfants et aux pratiques parentales positives. D'abord agente de liaison puis chargée de projets, elle a su, au fil du temps, développer plusieurs activités rassembleuses et tisser des partenariats riches au sein de la communauté.

## Lola Tasso

**« Je porte un très grand intérêt au bien-être général des enfants et des familles. Ayant toujours été attirée par le milieu communautaire, il est évident pour moi que la mission de Répit Providence est d'une importance capitale. Améliorer notre présent et bousculer les conventions permettra de leur laisser un avenir meilleur, et la Charte est là pour ça ! »**

Responsable des communications au sein de Répit Providence, Lola a déjà participé à des projets avec des messages forts comme c'est le cas pour la pétition de la Charte des droits des Enfants. Auparavant bénévole lors de divers événements, elle a souhaité intégrer l'équipe pour prendre part à l'amélioration de la vie des familles et des enfants via des outils de communication impactants.

## Michelle Matte

**« Je milite pour l'adoption d'une Charte des droits des Enfants parce que je crois qu'une telle charte est l'élément charnière pour réunir autour de chaque enfant québécois des adultes bienveillants ayant à cœur d'agir pour répondre à leurs besoins et droits fondamentaux. »**

Bénévole auprès de différents organismes dont Parents-Secours du Québec, depuis près de 30 ans, Michelle s'est impliquée et a rejoint l'équipe de Répit Providence pour l'organisation du Grand Forum sur la prévention de la négligence de la petite enfance qui s'est déroulé en septembre 2024. Aujourd'hui, elle devient tout naturellement bénévole au sein du comité qui milite pour l'adoption de la Charte des droits des Enfants au Québec, afin que les besoins et les droits de chaque enfant québécois soient au centre des décisions qui le concernent.

## Catherine Bélanger-Sabourin

**« Je milite pour que nous assumions collectivement la responsabilité de répondre aux besoins fondamentaux des enfants. Le respect de leurs droits devrait guider l'ensemble de nos décisions et de nos actions, de la maison à l'Assemblée nationale. »**

Le ou la futur(e) commissaire aux droits de l'enfant disposera ainsi d'un cadre légal clair et contraignant pour veiller au respect des droits des enfants et pour favoriser leur participation sociale dans les décisions qui les concernent de près ou de loin.